

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara el **Grupo Parlamentario Confederal Unidos Podemos-En Comú Podem-En Marea**, presenta la siguiente pregunta relativa a **la integración de Granada dentro del Corredor Mediterráneo**, dirigidas al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

A finales de septiembre el Ministro de Fomento visitó Granada para informar de la nueva fecha de puesta en funcionamiento del AVE en torno a junio de 2019, lo que supone un plazo más añadido al previsto de 9 meses más desde la promesa electoral incumplida del Partido Popular de finalización de la obra en enero de 2016.

Además del retraso en la llegada del AVE, la realidad de la vertebración del ferrocarril en nuestra provincia es precaria, siendo una de las provincias con la inversión más baja en infraestructuras, dependiendo de estas su desarrollo económico y social.

Granada posee recursos, que con la inversión suficiente, podría jugar un rol de liderazgo en el desarrollo económico de Andalucía y España, un buen ejemplo de ello es el Puerto de Motril. Este puerto podría mejorar su crecimiento y demanda como puerto de mercancías si se apostase por la conexión por tren con el resto del país, algo que facilitaría el transporte y reduciría los costes económicos y ambientales.

En línea con la necesidad de Granada de poseer una red ferroviaria moderna y que la conecte con el resto del Estado, el horizonte de 2021 planteado por el Ministro de Fomento como fecha de ejecución de todos los tramos del Corredor Ferroviario supone una oportunidad para Granada. En este sentido es crucial que la provincia de Granada se integre dentro del Corredor Mediterráneo.

1. ¿Entra en los planes del Gobierno la integración de la provincia de Granada dentro del Corredor Ferroviario?
2. ¿Cómo piensa el Ministerio de Fomento conectar Antequera-Granada-Almería?



3. ¿Qué plazos baraja para que Granada esté conectada y vertebrada con el resto de Andalucía y el Estado más allá de la conexión con Madrid vía AVE?
4. ¿Va el Gobierno a apostar decididamente por el crecimiento del Puerto de Motril conectándolo por tren con el resto del país?

Congreso de los Diputados 3 de Octubre de 2018

Ana Belén Terrón Berbel

Diputada